

Les Enfants réalisent qu'il faut changer les choses. Ils commencent donc à utiliser leurs merveilleux cerveaux pour inventer un autre genre de machines : ils construisent des moulins à vent, captent les rayons du soleil, se servent du courant des rivières. Ils comprennent aussi que certains matériaux peuvent être réutilisés, et ils se décident à replanter des arbres.



Ça marche ! Les efforts déployés portent leurs fruits : la fumée se dissipe et l'Île semble aller mieux. La Tribu des Arts célèbre cette bonne nouvelle en beauté.